

Liebe Mannschaftsführer,
liebe Trainerinnen und Trainer,

auf Grund der aktuellen Corona-Situation kann nur Personen, die einen negativen COVID-19-Test vorweisen können, der Zutritt zum Bahnareal gewährt werden. Bitte beachtet, dass der Test nicht älter als 72 Stunden ist (ab Erhalt Testergebnis). Diese Maßnahme ist erforderlich, um den gesamten Bahnbetrieb nicht zu gefährden. Sollte es einer Mannschaft nicht möglich sein, die Tests vorzuweisen, kann in Berchtesgaden für EUR 50,- eine Testung (Schnelltest) vorgenommen werden. Sollte dies der Fall sein, wendet euch bitte an die Verwaltung der Lotto Bayern Eisarena Königssee.

Wir hoffen auf euer Verständnis und verbleiben

mit sportlichen Grüßen

Alexander Resch
Vorstand BSD

Dr. André Sander
Vorstand BSD

*Dear Team captains,
dear Coaches,*

because of the current Corona situation, only person with a negative COVID-19 test it's allowed to excess the track area. Please note, that the test result is not older than 72 hours. That intervention is constraining necessary for the feasibility of all trainings sections. If someone hasn't a possibility to show a negative test result, a quick test can be made in Berchtesgaden for EUR 50,-. In that case please contact the track office.

We hope for your understanding.

Best regards

*Alexander Resch
Vorstand BSD*

*Dr. André Sander
Vorstand BSD*